

COMUNICADO

Ottawa, 16 de agosto de 2021

Comunicado de ParlAmericas sobre el terremoto en Haití

ParlAmericas se solidariza con el pueblo de Haití por las y los fallecidos, personas heridas y destrucción causados por el terremoto que golpeó especialmente a las provincias Sud, Nippes y Grand'Anse el pasado 14 de agosto de 2021. ParlAmericas extiende sus condolencias a las y los afectados por este terremoto devastador y esperamos que la tormenta tropical Grace, no interrumpa el continuo esfuerzo para salvar vidas.

ParlAmericas reafirma su compromiso en la necesidad de medidas que favorezcan la gestión del riesgo de desastres, y hace un llamado a la cooperación para ofrecer asistencia donde ésta sea solicitada y posible.